

El desafío al Everest en obra

de Gastón Oyarzún

701.583

"Everest: De los Andes al Himalaya" es el título del libro escrito por el jefe de la primera expedición chilena al Chomolangma, Gastón Oyarzún, en una narración vivencial de lo que fue antes, durante y después el desafío a la cumbre de 8.848 metros de altura, en 1983.

Tres mil ejemplares fueron lanzados en una primera edición dedicada fundamentalmente a los auspiciadores tanto de la expedición como del libro y a la familia montañista nacional.

"En estas páginas -explica el autor- se describen las diferentes etapas que debimos cumplir para llegar al monte Everest. Subimos a cumbres de Europa, Perú y Bolivia, destacando la ascensión a la pared sur del Aconcagua y el Gasherbrum II en Pakistán. Así con toda esa experiencia enfrentamos al Everest. El libro presenta también apéndices escritos por es-



GASTÓN Oyarzún visitó a LA TERCERA para presentarnos su obra acerca de lo que fue la Primera Expedición Chilena al Monte Everest.

pecialistas, a través de los cuales se pretende entregar antecedentes de cómo se organiza una expedición de alta montaña".

Gastón Oyarzún concluye su obra señalando que se está preparando un grupo de andinistas chilenos para escalar, durante el invierno del '85, el monte Aconcagua.

Intervista con 25-XII-1981 PC

El Desafío al Everest en obra de Gastón Oyarzún. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Desafío al Everest en obra de Gastón Oyarzún. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile